
 

Mission Intemporelle 

 
Aujourd’hui, dimanche 1er septembre 2024, nous nous 
sommes réunies à la maison de nos Sœurs aînées pour rendre 
hommage à deux Sœurs remarquables dont la vie est un 
véritable témoignage des vœux qu’elles ont prononcés il y a 
tant de décennies : Sœur Patrick Botriell et Sœur Jeanette 
Hevron. Leur parcours a été marqué par un profond 
engagement envers Dieu, l’Église et les communautés 
qu’elles ont servies avec amour et humilité. Alors que nous 
réfléchissons à leurs six décennies de vie religieuse, nous 
sommes rappelés de l’impact extraordinaire de leur 
dévouement, des innombrables vies qu’elles ont touchées, 
et de l’héritage spirituel qu’elles continuent de 
construire. Cette célébration n’est pas seulement la 
reconnaissance des années passées, mais aussi de la 
grâce, de la persévérance et de la fidélité qui ont 

caractérisé chacun de leurs pas. 

Dans son homélie, le Père Hugh Galloway nous a rappelé que chacune de nous est choisie de 
manière unique par Dieu et par notre Congrégation pour poursuivre cette mission sacrée. En 
vieillissant, notre rôle peut évoluer, mais notre mission reste essentielle : prier ardemment 
pour les intentions du monde entier et pour le bien-être de notre Congrégation. Le Père Hugh 
a réfléchi à l'héritage durable de Sainte Émilie, en imaginant ce qu'elle ressentirait si elle 
revenait aujourd'hui. Bien que beaucoup de choses aient changé dans la manière dont nous 
accomplissons notre travail, l'essence de notre mission demeure inchangée. Nous sommes 
toujours appelés à être des témoins vivantes de l'amour incarné de Dieu dans le monde. 
Chaque jour, nous sommes rappelées que notre plus grand devoir et privilège est d'aimer, en 
reflétant l'amour infini de Dieu à travers nos actions, nos prières et notre présence dans le 
monde. 

Voici une idée concernant nos deux jubilaires : 

Sœur Jeanette Hevron est la cinquième de six enfants dans sa famille, avec trois garçons et 
trois filles. Éduquée par les Sœurs de Saint Joseph de l'Apparition, elle a passé huit années à 
travailler dans un bureau. Le tennis et la natation étaient ses passe-temps favoris avant de 
prendre les grandes décisions de la vie. En 1962, elle a rejoint les SJA, et a prononcé sa 
première profession religieuse en 1964. Depuis, elle a vécu diverses expériences de mission, 
en commençant par l'enseignement des rythmes musicaux aux enfants à l'aide d'additions et 
de fractions. Sa prochaine aventure l'a conduite au travail pastoral paroissial dans les collines, 
suivi de l'accompagnement des Sœurs aînées à leurs rendez-vous et de la gestion des factures 
de la communauté. 

En 2008, sa tâche principale est devenue la tenue des comptes et la réconciliation des bilans. 
En dehors de la comptabilité, elle a équilibré sa vie avec le crochet, créant de nouveaux tapis 
pour les plus démunis. 
  



Sœur Patrick Botriell est entrée dans la Congrégation des SJA le 3 septembre 1962 avec six 

autres, mais en 1970, seulement trois sont restées. Au cours de ses 60 années de profession, 

elle a enseigné de la maternelle jusqu'à la 7e année, dans des écoles de la ville comme de la 

campagne, et a eu le privilège de 

travailler avec des enfants en 

situation de handicap. 

En 1996, elle a été missionnée aux 

Philippines, où elle a enseigné 

l'anglais et la religion et a servi 

comme coordinatrice de 

l'enseignement religieux pour les 

écoles MAPSA. À son retour en 

Australie, elle a travaillé à Albany, 

supervisant les programmes 

sacramentels et le programme 

d'enseignement religieux à domicile. 

Plus tard, elle a été missionnée en 

Thaïlande, où elle a assisté la responsable de la délégation et a accompagné les sœurs se 

préparant à la Profession Finale. 

De retour en Australie, elle a été Sœur en charge à Manning et à Samson et a travaillé avec 

les Missions Catholiques. Tout au long de son parcours, Dieu l'a bénie abondamment. Elle est 

profondément reconnaissante pour sa guidance constante et prie pour continuer à suivre 

l'exemple de Sainte Émilie : "Allez, et avec ce que vous avez et recevrez, faites tout le bien que 

vous pouvez." Elle a confiance dans les paroles de Jésus : "Je vais devant vous." 

 

Sœur Vicky GIACAMAN 


